

COMMUNIQUE OFFICIEL

La Fédération internationale de canoë-kayak était réunie en congrès à Tokyo le samedi 24 mars.

Les représentants internationaux ont décidé d'attribuer l'organisation des Championnats du monde de Descente canoë-kayak en 2022 au Comité départemental de la Corrèze soutenu par la Fédération française de canoë-kayak.

Le site de Treignac sur la haute Vézère accueillera donc cet événement international en juin 2022, il devrait rassembler plus de **250 athlètes** et près de **35 nations**.

La compétition se déroulera en 2 temps, puisque une semaine d'entraînements officiels est programmée sur la Vézère à Pâques, avant l'organisation officielle de la compétition sur une semaine début juin.

Le budget prévisionnel hors investissements est estimé à 280 000 €. Il nécessitera un soutien fort des collectivités mais aussi l'engagement de partenaires privés.

Plus de 200 bénévoles seront nécessaires à la gestion de cet événement, elle s'appuiera sur un socle de kayakistes mais aussi sur les associations locales et peut être d'autres volontaires du monde sportif.

L'enjeu pour le territoire est très important, que ce soit en termes de retombées économiques ou médiatiques. C'est un véritable levier de développement pour l'activité canoë-kayak mais aussi un coup de projecteur donné à la commune de Treignac, à la Corrèze et à la Région Nouvelle Aquitaine.

Le développement durable et la préservation des sites situés en zone Natura 2000 demeurent comme un enjeu majeur pour la tenue de cet événement.

Le site de Treignac est donc engagé dans un programme international très dense puisqu'en **2019 une manche de Coupe du monde** y sera organisée et après une année blanche en 2020, il devrait accueillir en prélude aux mondiaux **une autre compétition internationale en 2021**.

C'est ainsi une volonté affirmée de maintenir ce parcours naturel d'eau vive comme l'une des références de la pratique canoë-kayak en France et au niveau mondial. C'est le moyen de pérenniser une pratique historique puisque ce sera la 3ème fois après 1959 et 2000 que seront organisés les championnats du Monde. Pour mémoire, la dernière édition avait attiré près de 40 000 spectateurs.

Afin d'atteindre cet objectif, il reste un important travail de mise à niveau des aménagements afin de répondre au cahier des charges. De nombreuses heures de préparation sont à envisager pour en faire un événement sportif, festif et populaire.

Merci à l'ensemble des partenaires déjà engagés dans cette aventure : collectivités territoriales, acteurs touristiques, presse, en espérant que d'autres s'associeront dès 2019 au défi qui nous reste à relever.